

Dr Stéphane Résimont : viré pour avoir refusé la vaccination



Encore un médecin mis au ban et licencié pour s'être posé les bonnes questions quant à la vaccination Covid.

« Le docteur Stéphane Résimont est connu pour sa liberté de parole. Mais c'est aussi un médecin honnête et d'une intelligence aiguisée, deux qualités qui font de lui un médecin de famille en qui on peut avoir confiance. Il a pris des positions raisonnables quant à la vaccination Covid, s'interrogeant de manière lucide et logique, posant les questions que tous sont en droit de se poser.

Cela n'a pas plu à la direction des hôpitaux dans lesquels il travaille comme chirurgien O.R.L. depuis 10 ans.

Cette liberté de réflexion et de parole lui a coûté son licenciement. Comme le disait la chanson de Guy Béart il y a 40 ans, le premier qui dit la vérité... il doit être exécuté !

Quelle belle démocratie aujourd'hui dans notre pauvre Belgique.

Il a perdu un emploi mais il a gagné la confiance et le respect de tous ses patients.

Il n'a rien perdu au change, il est gagnant, c'est un gagnant, et nous tous, nous le soutenons.

Chapeau bas Docteur Stéphane Résimont ! »